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令和４年２月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

１自治区長制度に

ついて 

①行政の中での，この制度の位置づけとは何か。また，どの

ような業務を委託しているのか。 

②区域の再編はどうなったのか。 

③自治会への加入率はどうか。 

④未加入の世帯への対応策はあるか。 

⑤行政の業務は市が直接行うべきであると考えるがどうか。 

２ ４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

 

 

１風疹予防接種及

び子宮頸がんワ

クチン接種推進

について 

風疹の予防接種及び子宮頸がんワクチン接種の現状と今後の 

推進について伺う。 

①風疹の予防接種と子宮頸がんワクチンの市内対象者数と接

種状況を伺う。 

②風疹の予防接種と子宮頸がんワクチンの今後の推進につい

て伺う。 

３ ６番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

１産婦人科の誘致

について 

 

 

 

①産婦人科施設開設支援事業補助金の応募者について伺う。 

②令和 4年度の予算化はされているか伺う。 

③産婦人科応募者の開設時期を伺う。 

④開設する施設の規模について伺う。 

⑤開業する際の体制は確認しているか伺う。 

４ ５番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

１保育施設の保育

条件と公的保障

等について 

 

①市の待機児童の現状はどういう状況か（保育施設の空き状

況と併せて）。 

②兄弟・姉妹が別施設に入所している不都合について問う。 

 ・該当児童は何人いるか。 

 ・家庭環境や家族構成の把握ができるのに，このような状

況になるのはなぜか（入所選考の基準などは）。 

③発達障害を含めた障害をもつ児童の受け入れ体制や保育環

境面について伺う。 

 ・入所先が決まらないような問題はないか。 

 ・配慮が必要な児童への個別的な対応を行える保育士の加

配や支援体制はできているか。 

④人材確保の一つとして，保育士を希望する者を対象に奨学

金の制度を設けて，学びの過程を援助するという考えにつ 

いてはどうか。 



2 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

８番 

関  優嗣 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

１かしのきスクー

ルの現状と今後

について 

様々な事情で学校に登校をすることができなくなってしまっ

た児童・生徒が，再び登校できるようになるまでの間，学業

の遅れを最小限に，少しでもスムーズに学校での日常を取り

戻せるように通うのが，この「かしのきスクール」だと認識

しております。ある保護者の方から相談を受けたことで，こ

の施設が現在どのような状況であり，同時にどのような課題

があり，その課題は如何すればクリアできるのか。その課題

をクリアできる可能性がある場合は拝聴し共有することで，

可能性をより確信に近づけるのではないかと思い，今回質問

をさせていただくことといたしました。 

①現在，当スクールに通っている児童・生徒の状況を問う。 

②現在，当スクールに通ってはいないが，相談等で関わって

いる児童・生徒の状況を問う。 

③これまで当スクールに通い，相談等で関わったことで学校

に登校できるようになった，また，進学等の進路に導けた

児童・生徒の状況を問う。 

④現在，当スクールにおいての課題について問う。 

⑤④の課題解決に向けた施策について問う。 

６ 

 

 

 

７番 

飯島  忠 

議   員 

（一問一答） 

１農業問題につい

て 

①主食米作付け農家への支援について。 

②農地集積・集約化の対策について（地中マーカー支援）。 

③安心な農地の貸し借りの仕組み作りの支援について。 

７ 

 

 

２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１常総市における

孤独・孤立対策

の強化について 

新型コロナウイルス感染症拡大の影響が長引く中，子どもや 

若者，女性の自殺者が増加し，ＤＶやうつ，ひきこもり，孤 

独死など社会的孤立の問題が深刻化している。そんな中，昨 

年４月に改正社会福祉法が施行され，「重層的支援体制整備事 

業」が創設された。また，１２月には，政府が「孤独・孤立 

対策の重点計画」を策定した。これに関連して，以下の質問 

をする。 

①「重層的支援体制整備事業」は，社会的孤立を解決する基

盤となる取り組みと考えるが，市の現状の取り組みと今後

の展開について伺う。 

②「孤独・孤立対策の重点計画」には，電話や SNSによる 

２４時間対応の相談体制の整備とある。令和２年８月定例 

会一般質問で，ＬＩＮＥ相談のシステム構築を検討すると 

の答弁があったが，進捗状況を伺う。 

③昨年５月の定例会一般質問で要望した，ヤングケアラーの 

実態調査の進捗状況と今後の支援について伺う。 

④誰もが安心して暮らせる住まいを確保するとともに，孤立 

を防ぐ観点からも住宅セーフティーネット制度等による居 

住支援を行うべきと考えるが市の見解を伺う。 
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⑤孤独・孤立対策は多岐にわたっており，コロナ禍で顕在化 

する社会的孤立の抜本的な強化に向けて，全庁的な対策が 

必要であり，全庁的に取り組むべき重要な課題であると考 

えるが市の見解を伺う。 

８ 

 

 

 

 

 

２１番 

堀越 道男 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１新型コロナウイ

ルス感染症対策

について 

コロナ禍で最も必要とされているのが「ＰＣＲ検査」の充実

です。そのために当市としてのとりうる対策を求めます。 

２農業問題につい

て 

米価が暴落しているなか，今度は「水田活用交付金」の見直 

し及び廃止がされるというが，農業を基幹産業と位置付けて 

いる当市の対応を求める。 

９ 

 

 

 

 

１５番 

中村 博美 

（一問一答） 

 

１当市の地域防災

計画の地震対策

について 

①現在の自主防災組織率について問う。 

②現実的に自主防災組織における地震対策については，どの 

ような取り組みがあり，把握しているものは何かを問う。 

③現時点で各防災組織に対して，当市の地震対策においての 

取り組みの提案，指導を行っているのかを問う。 

④地震発生時において瞬時に近所で助け合うことのできる 

「無事ですタオル」の市内全戸配布を希望するが，実施する 

考えを市長に問う。 

１０ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（一問一答） 

１道の駅の指定管

理者である株式

会社ＴＴＣとの

契約について 

今までの道の駅の答弁を問う。 

１１ ９番 

大澤  清 

議   員 

（一問一答） 

１私立・公立保育

園及び幼稚園に

ついて 

①園児数の推移と原因について尋ねる。 

②待機児童数の推移と原因について尋ねる。 

③保育士不足の現状と当市の対策について尋ねる。 

２地域防災マネー

ジャーについて 

①危機管理監が不在と思うが，今後の考えを尋ねる。 

１２ 

 

 

 

 

１番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

 

１アグリサイエン

スバレー事業に

おける移住・定

住の促進策につ

いて 

①アグリサイエンスバレー事業における人口増の見通しにつ 

いて。 

②現在の空き家バンクの登録状況や問い合わせ状況につい

て。 

③空き家バンクの活用と民間企業との連携について。 

④定住促進住宅等に対する当市の考え方について。 
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１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

１当市の健康推進

事業における

「がん検診」の

現状と今後の取

り組みについて 

①がん検診の取り組みと現状について説明を求める。 

 ・当市で実施している数種のがん検診について，受診者数， 

受診率，並びに検診によって，がんをどの程度特定でき 

たのか，過去３年分のデータに基づき説明を求める。 

 ・各種がん検診に係る予算並びに一人当たりに係る検診費 

用について詳細な説明を求める。 

②現状のがん検診の取り組みにおける問題点や課題を問う。 

 ・医療費全体のうち，がんに係る医療費の割合はどれくら 

いになるか。 

 ・現状の受診率を踏まえ，今後の受診率アップを目指して 

何らかの方策を考えているか否かを問う。 


